

## ⑥-第13分区 山崎 巖ガバナー補佐主催ロータリー情報研修会

### アンケートお気づきの点やご意見等

2017-10-21(土) 於：野田商工会議所5階ホール

参加登録者数49名 アンケート回収42枚 回収率86%

### <地区委員会の企画やプログラムにつきご意見下さい>

- ・ 職業奉仕が活用できる活動はできるだけ参加したいと思います。
- ・ テーブルディスカッションは他のクラブの会員と会話をし、知り合えるいい機会になるので役立つと思います。名刺交換もできるので交流につながります。
- ・ 平素の地区委員の大変さと熱心さが伝わる。但し話の中で急ぐ傾向があり、この辺は理解を高める為ゆったりとした説明がよいと思います。
- ・ ロータリアン同志の交流に依り多くの方達にお会いし勉強をさせて頂きました。楽しい研修会だったと思います。
- ・ 皆さん遠くからありがとうございました。ふだんはなかなか聞けないお話を聞いてよかった。
- ・ 有意義だと思うが、地区委員の負担が大変そうな気がする。
- ・ 地区委員会のみなさま、本研修会の設営ありがとうございました。来年は私の所属する流山中央が設営の側になるということで、今回の研修を参考にさせて頂き、しっかりみなさまをお迎え出来るよう設営させて頂きます。
- ・ 大変勉強になりました。
- ・ 30年間会員としておりますが、現在満80歳となり、先輩RC会員もほとんどいなくなりました。委員会のプログラムについては、何十年もあまり変化がないのではないかと感じています。もっと身近でわかりやすい方法があるのではないかと思います。理屈で説明しづらいので、私は簡単に「ロータリーとは世のため人のためを目的にした集ったメンバー」であると思っています。この意志をもっていないと必ず退会することになり、会員増強もままならないと思います。「人を見る目」で判断して会員を増やしていきたいと考えます。

- ・勉強になりました。ありがとうございます。
- ・良い流れで話をよく聞けました。  
いろいろとご苦労様です。
- ・ほどほどにして下さい。
- ・各クラブの特徴を活かして各クラブにまかせる。
- ・クラブ内の方以外のロータリアンの皆様と交流をもてたいへん有意義な会でした。ありがとうございました。
- ・地区統合的なコミュニケーションを実践する事で、ロータリーを知ろうと感じます。テーブルディスカッションはとてもよいと思います。
- ・議題選出「誇り」という言葉で話題が広がり、多様な話が出て有益な時間であったと思う。
- ・あまり多くしない方がよい。

### <地区やクラブの「ロータリー情報研修会」についての要望>

- ・昨年、今年と参加させて頂き、大変ロータリーのあり方や交友関係等々気づく事や考える事が多かった。年に1回というより形を変えても年2回あっても良い位、重要な研修会であったように思います。
- ・グループディスカッションを行うことで、自他の意見を聞く、理解する努力とコンセンサスを得て、クラブや地区の方向性をはっきりする事ができます。これからもディスカッションの場をつくり「気づき」が増えるようにしてほしい。
- ・経験年数の浅い方だけでなく、ベテランの人を交えての研修も必要だと思う。
- ・大変すばらしい勉強会ですが、3時間強→時間位に（1時間位短縮出来ないものか？）
- ・分区ではあっても日常での会話は少ないのが事実、ロータリーを知ることと更に知人を増やす上で研修会の回数を複数回にしてもよい気がしました。

- ・ テーブルディスカッションがよかった。地区役員の方が入って下さったのもよかった。宮内さま遠いところありがとうございました。今後もロータリー活動の中心に近くいるように心がけます。地区からわざわざ野田まで来て載いて頭が下がります。
- ・ 今年度入会したばかりの新入会員としては、もう少し基本的なことを教えて頂く場をもうけて欲しかった。グループディスカッションは熱のこもった討議できて非常に有意義でした。ただ書記でしたので主に聞き役でしたのでもう少し発言する機会を頂ければより良かったと思います。
- ・ もっとわかりやすく簡単なセミナー形式でも良いのではないかな？
- ・ ここ1年で3名の新入会員を迎えたが、クラブ内での研修が不十分なので、今日のような分区での研修会はありがたい。
- ・ 自クラブの研修会の方が、多くの意見がたくさん出される。
- ・ 毎週の例会出席だけでは得られない機会をいただき、改めてRC活動について考えることができました。各委員会の活動についても知ることができました。
- ・ 各世代、各業種を交えての情報交換、相談会の開催。
- ・ ロータリーの組織や仕組みを教えてほしいと思いました。
- ・ ベテランロータリアンにとっても入会新しい会員にも、気づきと理解度が深まった気がする。年に1回でなく複数回の開催もあって良いと思う。
- ・ 終了後に懇親会があってもいいのでは。せっかくパストガバナーが出席しているのですから、もう少し話をしてもらいたい。

### <その他のご意見全般>

- ・ {ロータリークラブはすてられたゴミをひろうボランティア団体ではなく、ゴミをすてない人を作る倫理団体である} という言葉がとても響きました。
- ・ 4つのテスト—真実かどうか・みんなに公平か・好意と友情を深めるか・皆の為になるかどうか。法人会の目標—正しい納税・健全な経営・社会??
- ・ 自クラブでの研修を充実したいと思いますので、今回の経験をもとに検討していきます。

- ・ 地区の方々との面識が出来、地区委員の説明により地区委員の行動を知る上で有意義であった。
- ・ 皆様にお会い出来てお話をうかがうことが出来たことを幸いに思います。
- ・ 他の会の方々とお話することで、各クラブの特色を知ることができ、興味を持つことができました。
- ・ もう少し多い会員に出席してほしかったが、曜日と時間が仕事上合わない場合があった。会長、幹事は積極的に出席を促すべき。
- ・ まだ入会して4ヶ月程度ですので、今後ロータリアンとしての誇りを持てるようしっかり活動していきたいと思います。ありがとうございました。
- ・ 遅刻してきた為、「どちらともいえない」の回答が多くなってしまった。
- ・ ロータリーはPRしないと入会時に強くいわれておりましたが、時代は変化しております。地元  
に密着した活動を強めないと衰退する一方であると思います。現在はPRの時代です。正しいこ  
とをしている会員が一般には「金持ち道楽」とみられていることをはっきり意識していかなけれ  
ばならないと思っています。
- ・ 大変勉強になりました。
- ・ 野田市内の3ロータリークラブでの同道懇親会の開催を希望。例会を休んでしまった時に、他ク  
ラブの例会に行きやすくなるのでは？（ロータリークラブという大枠での仲間意識の向上）本日  
はよきご縁も頂き、多くを学ぶことが出来ました。ありがとうございました。
- ・ 役員の皆様、たいへんご苦労様でございます。ありがとうございました。
- ・ ありがとうございました。

以上